
尾北シニアネット 第１回サークル代表者会議事録

日時  平成２５年１０月７日（月）午後１時～３時

場所  江南市情報センター中会議室

出席者 鈴木治彦、各務のぼる、大倉弘行、奥村忠、林久翁、

    佐橋康弘、飯干紘司、長崎正雄、能祖優、以上９名

議題

① サークル活動、現況報告

三八会

1、今年の前半はユーチューブ製作の勉強を田島孝子さんの講師で行い全員がアップ

出来るようになった。

2、高齢化、病気などで長期欠席者３名。出席率も悪くなっている。

3、講師担当者減少の中で、三八会継続維持の検討の結果パソコンの教科書を購入して

それに沿って勉強会を行うことに決まった。

どんぐり教室

1、高齢化で２名の退会者が出た。

2、皆で会を盛り上げるために今後は交代で講師を務めることに決まった。

3、１１月には年賀状を一人１作品制作して発表し合うことにした。

ネットひまわり

1、現会員７７名、例会の長期欠席者４名ある。

2、会員数が多いため 4 教室に分けて、4 名の講師と若干名の補佐により講義を行っている。

3、月に第２と第４の（金）に開催して講師は２か月ごとに交代している。

4、サークル全体の交流を図るため新年宴会、一泊旅行、日帰り旅行などを実施している。

ネット・サロン・ほてい

1、最近の参加者は４０数名、代表者が交代後も参加者が増加気味で順調に推移している。

2、ＨＰは河村さんへ移行してからもうまく発表していただいている。

ネット遊遊

1、現在の会員は１０名、減少気味。例会の出席者は 7～８名。

2、講師の五十嵐一雄さんはエクセル、中村善久さんはワードをシリーズで２５回目を行っている。

3、年間行事として写真やＰＣ描画展を行っている。

4、会員増加のための手段すら見つからず苦慮している。

ロマンの会

1、現会員は１２名、昨年から２名亡くなられている。

2、民主党内閣時代に大きな評価損を抱えていたものがアベノミクスでふきかえした。

3、プロジェクターを使って銘柄の分析をしているが後は自己責任で行ってもらっている。



ゴルフサークル

1、現会員は 29 名～３０名、例会への参加者は約２０名。

2、年間４回のコンペを実施している。

3、最近ゴルフコースの使用料が値下がりして利用しやすくなった。

フォトユー

1、現会員３０名、発足当時から会員の増減はあるが３０名を維持し、例会の参加者は平均２3 名。

2、互選のコンテストで上位３作品に投票した方にコメントをいただきその後講師が講評をしている。

3、年２回の日帰り撮影旅行を貸切バスで行っている。

4、情報センターで年 2 回、喫茶店さくらでは全員の写真を交互に常設展示している。

② 忘年会開催について

1、日時  １２月１１日（火）会場予約午前１１時～午後 5 時

2, 場所  すいとぴあ江南 多目的ホール

3、 料理  翆江亭で調達する

5、会次第 詳細は今後検討する

③ 総合文化展開催について

1、行う方向で検討を始めましたが、すいとぴあ江南でのギャラリーが、すでに予約で

満杯となっており、開催を断念いたしました。

④ その他

1、会員の死亡、告別式などのお知らせは速やかに行うことが大切なので知った人が bs メールで

流していただいても良い。

2、情報センターに保管してあるワイマックスの管理責任者はその年の会長とする。

使用する場合は会長へ事前に報告する。

3、ＰＣ運営委員会のメンバー現在１０名ですが、近々講師を行った方を対象に１6～２０名までに増員

したい。

4、忘年会、その他について協議するため再度代表者会を開催する。

                           以上


